

RAPPORT

— DE LA —

PREMIÈRE RÉUNION ANNUELLE,

— DE —

L'ASSOCIATION DES BONS CHEMINS

— DU —

DISTRICT DE BEDFORD,

(Tenue à Sweetsburg, P. Q., le 6ème jour de janvier 1898.)

Dans la matinée du 6 janvier 1898, au palais de justice du village de Sweetsburg, s'est tenue la première assemblée annuelle de l'Association des bons chemins du district de Sweetsburg, M. le juge Lynch, président, occupant le fauteuil, et M. Edward Slack étant secrétaire-trésorier.

L'auditoire composé de personnes en vue comprenait des gens venus de presque chacune des sections du district, et bien qu'il ne fut pas nombreux au début, il ne cessa d'augmenter jusqu'à ce qu'il eut atteint d'assez bonnes proportions, à l'ouverture de la séance de l'après-midi à 1 heure.

Après lecture faite du rapport des procédures de l'assemblée d'organisation de l'année dernière, suivit une discussion générale sur des questions ayant trait à l'amélioration des chemins.

A 11 heures, le président fit son discours annuel qui se lit comme suit :

Messieurs :

Permettez-moi de vous offrir, à tous et chacun de vous, les salutations les plus cordiales, et les meilleurs souhaits pour l'année courante.